

## Un « dual ski » flambant neuf a été offert à l'association Eclat

Mercredi 9 mars, la résidence « Pré Journans » accueillait famille, amis et bénévoles venus admirer le « dual ski » nouvellement acquis par l'association.

Grâce à la participation financière de la fondation crédit mutuel, Eclat a ainsi pu acheter cet équipement dédié aux personnes handicapées, qui s'élevait tout de même à 6 500 euros.

Un investissement qui a permis de faire connaître les joies de la glisse à une dizaine de résidents. Encadrés par des bénévoles et des moniteurs (formés pour manipuler ce fauteuil un peu spécial, Ndlr), les résidents ont pu profiter les mardis après-midi de moments exceptionnels sur les pentes du Jura.

Depuis deux ans, en effet, l'activité handi-ski a pris de l'ampleur dans le Pays de Gex. Du matériel mis à disposition par Handi-sport était déjà présent à la Faucille et permettait d'initier les personnes en situation de handicap aux



L'association Eclat fêtait l'arrivée de son fameux « dual ski ».

sports d'hiver. Mais désormais, c'est un modèle dernier cri que l'association Eclat va pouvoir prêter à la station !

A l'occasion de la présentation officielle de ce « dual ski », Elisabeth Tannières, présidente de l'association a tenu à remercier tous

les partenaires sans qui ce projet n'aurait pu avoir lieu, autant les donateurs que les bénévoles accompagnateurs.